

ce domaine ne font aucun doute. Une telle initiative de sa part serait donc logique.

Sur le plan régional, les membres du groupe ont reconnu que le Canada continue de s'intéresser de près à la paix et à la stabilité en Europe et que l'OTAN reste une institution importante au sein de laquelle il peut avoir voix au chapitre sur ce continent. En revanche, ils se sont interrogés sur l'efficacité avec laquelle l'Organisation assumait sa nouvelle mission de sécurité collective, sur son efficacité en tant qu'organisme de maintien de la paix aux côtés de l'ONU et sur les conséquences d'un élargissement rapide de l'adhésion à l'OTAN. Les membres ont en outre noté l'importance croissante de l'Asie et des Amériques pour le Canada et ont formulé la recommandation suivante :

iii. Le Canada devrait accorder plus d'attention aux organisations régionales en Asie par l'entremise de l'ASEAN et dans les Amériques par l'entremise de l'OEA et d'institutions interaméricaines connexes.

À plus long terme, le Canada devrait maximiser ses intérêts et son avantage comparatif en jouant un rôle de chef de file à l'égard de programmes fonctionnels d'organisations régionales comme la promotion de la démocratisation, la mise en place de systèmes juridiques responsables et la promotion d'une saine gestion des affaires publiques.